

Ulrich Schumacher Personalvorstand von Opel

Ulrich Schumacher (55) ist heute mit Wirkung zum 1. Mai zum neuen Personalvorstand und Arbeitsdirektor der Adam Opel AG sowie zum GM Europe Vice President Human Resources berufen worden. Der Jurist war zuletzt Vice President Human Resources Europe bei Toyota Boshoku. Zuvor arbeitete Schumacher in leitender Human Resources-Position für den Automobilzulieferer Magna International, sowie in Vorstandsfunktionen beim Autohersteller Ford und beim Versicherungskonzern Allianz.

Schumachers Vorgänger, Holger Kimmes (54), verlässt das Unternehmen, um neue Herausforderungen zu suchen. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Ulrich Schumacher.



Ulrich Schumacher.